



## CRÓNICA DE LAS CORCHOLATAS PRESIDENCIALES Y OTROS ADELANTADOS

Por Armando Reyes Vigueras

### CORCHOLATAS EN MOVIMIENTO

Claudia Sheinbaum ha hecho del debate con los adversarios de lo que ella llama derecha una estrategia de su campaña. Ahora en su cuenta de Twitter señaló que "explicamos la diferencia entre derechos sociales y programas. Lo primero es la visión de la 4T. Lo segundo la visión del bloque de la oposición. Quien sustenta el proyecto de nación del otro

bloque es más de lo mismo del pasado. La 4T es la visión de futuro y esperanza".

Después de dar a conocer su propuesta en seguridad, ahora Marcelo Ebrard da a conocer su propuesta de un Sistema Universal de Salud #4TSiguienteNivel, mismo que se integra con 5 ejes.

Adán Augusto López Hernández también entró al debate con la derecha, pues de visita en la alcaldía de Coyoacán, y que difundió en sus redes sociales, aseguró que "la ciudad se

volverá a cubrir de esperanza, porque la derecha, que ganó algunas alcaldías, solo ha sido un accidente, un mal tropiezo".

Después de visitar Colima, Ricardo Monreal estuvo en Nayarit en donde reforzó su discurso de unidad al señalar en Tepic que "seguiré luchando para que mi país tenga mejores oportunidades, porque tengo la experiencia y la capacidad para sacarlo adelante. Recuerden que la unidad es primordial".

Gerardo Fernández Noroña estuvo en Tamaulipas, en donde además de las actividades acostumbradas llamó la atención el reto a debatir a quien llamó "Claudio Xóchitl" González. El diputado con licencia sigue con sus actividades



Foto: X @Claudiashein



proselitistas que combina con sus videocharlas. Manuel Velasco en Durango se mostró contrario a la polarización que vivimos en el país, al decir que esta "no le sirve a nuestro país. Busquemos los puntos de coincidencia".

### Y EN EL FRENTE

Xóchitl Gálvez prosiguió con su enfrentamiento con el presidente López Obrador, ahora que se habla de violencia de género, por lo que difundió en su cuenta de Twitter que "Tira la piedra y esconde la mano. Ahora dice que no sabe qué dijo de mí. Aquí se lo recuerdo: "Solo vale por ser una mujer nacida en un pueblo". "Es una empleada de la oligarquía a la que únicamente van a utilizar". "Fue elegida por un grupo de hombres". Esto es violencia política de género y la ley lo prohíbe y lo castiga. ¡Fue machito para violentar, sea machito para enfrentar las consecuencias!"

Santiago Creel estará en Quintana Roo, pero en tanto llega, aprovechó para polemizar con el presidente López Obrador, al decir que "Presidente, me vuelve a mencionar en la mañana, entienda que en el #FenteAmplioPorMéxico decide la ciudadanía organizada y no su dedito. Nosotros somos un equipo sólido que respeta las leyes, no se confunda".

Beatriz Paredes estuvo en Coahuila, en donde presumió en entrevista con medios que es un ejemplo para el país en materia de seguridad, además de apuntar que "la sociedad quiere ser escuchada, no sólo ser usada por los políticos; por ello sostuve un diálogo constructivo con grandes mujeres de Coahuila, a quienes les aprecio su respaldo".